



Julio

Cooperando para la **VIDA**

Noticias

Colombia impulsa una visión renovada de financiamiento en la Conferencia sobre Financiamiento para el Desarrollo (FfD4) de la ONU

Entre el 30 de junio y el 3 de julio, APC Colombia participó en la Cuarta Conferencia de las Naciones Unidas sobre Financiamiento para el Desarrollo (FfD4), celebrada en Sevilla. Durante el encuentro, Colombia reiteró su compromiso con una arquitectura financiera global más inclusiva, justa y adaptada a las realidades del Sur Global.

[Leer más](#)



APC Colombia presentó ante las Naciones Unidas el programa de Cooperación Sur-Sur en construcción de paz "De Colombia al Mundo"

La directora de APC Colombia, en calidad de vicepresidenta del Comité de Alto Nivel sobre Cooperación Sur-Sur de Naciones Unidas, presentó este programa en la Sesión, a nivel de Embajadores, de la Comisión de Consolidación de Paz de Naciones Unidas (PBC).

[Conoce más](#)



Entidades colombianas intercambian experiencias con la República de Haití sobre buenas prácticas agrícolas para la seguridad alimentaria

Este intercambio se desarrolló entre el 7 y el 12 de julio y contó con una agenda que incluyó jornadas académicas en la ciudad de Bogotá y visitas técnicas al Eje Cafetero, donde la delegación haitiana conoció de primera mano experiencias exitosas del agro colombiano.

[Leer más](#)



El Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia (SNCIC) llevó a cabo el Segundo Encuentro con Cooperantes: Sumamos esfuerzos, multiplicamos impactos.

[Leer más](#)

La Fundación Children's Vision International, con el respaldo y la coordinación de APC Colombia, entrega ayuda humanitaria dirigida a 91 familias de Medina y Paratebueno.

[Leer más](#)



Directora de la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia recibe el reconocimiento «Podemos Ser» 2025 a las mujeres influyentes que inspiran y lideran en el país

[Leer más](#)

Otras noticias: Consulta más noticias sobre APC Colombia en nuestra sede electrónica dando [clic aquí](#).

¿Sabes qué es Col-Col?

Los intercambios Col-Col son un mecanismo de cooperación intranacional que, desde 2016, permite el intercambio de conocimiento entre dos o más actores nacionales o locales de Colombia con fines de fortalecimiento de capacidades y contribución a la paz y al desarrollo local.

Del 14 al 18 de julio en Leticia se realizó el primer encuentro del intercambio Col -Col de prevención de Explotación Sexual Comercial de Niñas, Niños y Adolescentes (ESCNNA), el cual se vinculó con la voz de niños y niñas a la Cuarta Mesa de la Triple Frontera contra la ESCNNA y la Trata de Personas.



Para conocer las convocatorias vigentes dirígete [aquí](#).

SNCIC Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia

Las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) son claves en el Sistema

En julio, el SNCIC se reunió con 17 OSC para fortalecer su articulación al Sistema. Se trazó una ruta de trabajo para incluir a más organizaciones y fortalecer el impacto de estas de cara al futuro de la cooperación.

#LaCooperaciónEstáEnNuestroSistema



AOD Ayuda Oficial al Desarrollo

Mecanismos Innovadores de Financiación al Desarrollo en Colombia

Este estudio es un aporte al avance de nuevas formas de financiamiento para el desarrollo en Colombia. Destaca la importancia de la cooperación internacional, el uso eficiente de los recursos y nuevas formas de movilizar recursos para el país. Accede [aquí](#).



CSS y CTr Cooperación Sur-Sur y Triangular

Programa de Cooperación Sur-Sur en Construcción de Paz 'De Colombia al Mundo'

Este programa busca devolver a la comunidad internacional el apoyo a los acuerdos de paz y compartir con otros países lecciones aprendidas en décadas de conflicto armado. Este mes avanzamos en rutas de aprendizaje del programa en Camerún, Nigeria y Filipinas.



Apuéstale al fortalecimiento estadístico de la Cooperación Internacional de Colombia

Canales de Atención

Teléfono: (+57) 601 601 2424
 Línea gratuita: 01 8000 41 37 95
 Código postal: 110221
 Dirección: Carrera 10 No. 97A - 13, Torre A, Piso 6 Bogotá D.C., Colombia

Registra tus iniciativas ante nosotros a través del correo cuc@apccolombia.gov.co

Canales de Atención Virtuales

<https://apccolombia.gov.co/atencion-y-servicios-la-ciudadania/modulo-de-pqrsd>
pqrsd@apccolombia.gov.co